

FDP Malsfeld

MITGLIEDERVERSAMMLUNG FDP-ORTSVERBAND MALSFELD

09.05.2024

Die jüngste Mitgliederversammlung am 08. Mai begann mit der Begrüßung durch Ralf-Urs Giesen, der den aktuellen Stand der Vorstandarbeit sowie weitere relevante Themen präsentierte.

Reinhold Hocke hob die erfolgreiche Europawahlkampfveranstaltung in Melsungen hervor, die eine hohe Beteiligung der Mitglieder aufwies und hervorragend organisiert war. Frau Strack-Zimmermann, Kandidatin für die Europawahl, präsentierte in ihrer Rede eine überzeugende Vision für ein geeintes und starkes Europa angesichts aktueller globaler Herausforderungen, insbesondere durch die aggressive Haltung Russlands, welche durch einen europäischen Zusammenhalt begegnet werden kann. Darüber hinaus hob sie die Bedeutung europäischer Werte hervor und appellierte an Europa, sich in einer von autoritären Regimen geprägten Welt klar für Demokratie, Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit einzusetzen. Sie betonte außerdem die Notwendigkeit wirtschaftlicher und sozialer Stabilität. Insgesamt überzeugte sie mit einer leidenschaftlichen Vision, die Sicherheit und die Wahrung gemeinsamer Werte in den Mittelpunkt stellt.

Ein wesentlicher, weiterer Punkt der Mitgliederversammlung umfasste die Neuwahlen, nachdem der Vorstand entlastet wurde. Pascal Pitz wurde als Vorsitzender des Ortsverbandes bestätigt, während André Bories und Ralf-Urs Giesen als stellvertretender Vorsitzender bzw. Schriftführer gewählt wurden. Lars Grein wird weiterhin die Rolle des Schatzmeisters ausfüllen.

In der Diskussion über aktuelle politische Entwicklungen wurden über aktuelle Themen der Bundes-, Landes- und Kreispolitik gesprochen. Auf lokaler Ebene informierte Benjamin Giesen über die jüngsten Fraktionssitzungen und aktuelle Anliegen in den Gemeindevorversitzungen, wie die TAK Melsunger Land, die neuen

Kindertagengebühren, eine mögliche Teilnahme an der Landesgartenschau und weitere Themen. Ralf-Urs Giesen betonte, dass der Schwerpunkt nicht ausschließlich auf aktuellen Themen liegen sollte. Vielmehr müsse proaktiv über die Zukunft der Gemeinde Malsfeld bis 2030 und darüber hinaus nachgedacht werden, um sicherzustellen, dass sie weiterhin unabhängig und nach eigenen Vorstellungen gestaltet wird. Diese spannende und anspruchsvolle Aufgabe der zukünftigen Entwicklung liegt nicht allein bei der kommunalen Politik, sondern erfordert auch die Unterstützung aller Gemeindemitglieder – Ihnen! Lassen Sie uns gemeinsam unsere wunderbare Gemeinde gestalten, denn auf kommunaler Ebene können wir gemeinsam viel erreichen.

Herzliche Grüße Ihr Ortsverband FDP-Malsfeld